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 本年度、春日井市スポーツ推進委員連絡協議会の会長に就任いたしました。微力ではありますが、皆

様のご支援とご協力を賜りながら、大任を果たしてまいりたいと思います。 

 平素は、春日井市スポーツ課並びにスポーツ・ふれあい財団の皆様には、我々協議会の運営に対し、

事務局としてご指導・ご協力を賜り誠に有難く感謝申し上げます。 

 新執行部・各部役員は元より、全推進委員の皆さんとのコミュニケーションを大切にしたいと思いま

す。そして、各種行事には一人でも多くの推進委員の皆さんの参加を得て、明るく楽しい協議会を目指

すと共に、新しく出来ることにも取り組んで参りたいと思います。また、各学校区体育振興会や町内会

等とスポーツ推進委員とのかかわりや連携により、ニュースポーツの普及が出来ればと思います。 

 これからも推進委員の皆さんはじめ、スポーツ課並びにスポーツ・ふれあい財団の皆様のご支援・ご

協力を切にお願いいたしまして、挨拶といたします。 

新会長に就任して                          会長 鈴木 章  
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バッゴーを担当して          推進委員 山田 博  

レクスポ祭を終えて                                 レクスポ部部長 小原 光宜  

当日は、朝から降り続く雨の影響で外の種目は中止となり、体育館内だけの実施になりました。一般の人や子ども

達など多くの参加者が集まったため、館内では参加者の競技に集中する熱気と興奮に包まれ、また親子連れなど、ゲ

ームに興ずる姿に笑顔と楽しさが溢れていました。参加者総数は 3,159 名で、ほぼ例年並みの参加人数であり、この

行事が天候にかかわらず、定着してきたのかなと感じることができました。 

雨天のため、外でお手伝いする予定のスポーツ少年団の子ども達も館内に回り、混雑する中で助け合って協力して

くれました。 

今年は、チャレンジ新種目としてバッゴー（ビーンバッグを投げて、ボードの穴に入れるゲーム）を取り入れまし

たが、穴に入りそうでなかなか入らない難しさに、皆さん真剣そのものでした。 

新種目をはじめ、スポーツを通して体力の増進を図るとともに、仲間とのコミュニケーションを深め、日々、健康

で豊かな生活にしていきたいものです。 

バッゴーは、今回初めてレクスポチャレンジに採用された種

目です。当初、距離を小学３年生以下は１ｍ、小学４～６年生

は３ｍ、中学生以上は５ｍとしていましたが、事前の部会打ち

合わせで検討し、小学３年生以下はそのままとし、小学４～６

年生を２ｍ、中学生以上は３ｍと距離を縮めて実施することと

しました。その結果、合格ラインには容易に達しないものの、

３投中１投がボードホールに入る確率は上がりました。 

 全部で３セット準備しました。午前中は常に 15人前後が並ん

で待っている状況でしたが、午後には行列が解消しました。全

体を通して、盛況であったと思われます。 

 幼児でも参加することができる種目なので、家族全員が楽し 

めたのではないでしょうか。幼児がボードホールにビーンバッ 

グを入れた瞬間の母親のうれしそうな顔 

が印象的でした。みんなが楽しめる上、 

一人のチャレンジ時間が短く効率的に運 

営ができるので、来年度以降もぜひ継続 

していただきたいと思いました。 

 令和になって初のレクスポ祭。あいにくの

雨のため、屋外のチャレンジ種目は中止とな

ってしまいましたが、屋内は、各種目とも行

列が例年より長く感じるほどにぎわっていま

した。 

 午後からのドッヂビー体験の担当となり、

大人数になるであろうと思っていましたが、

昨年よりスポーツ少年団のチーム参加が少な

く、低学年の子ども中心の大会となりました。

動きの活発な子とゆるやかな子との差が、は

っきり出てしまいましたが、皆一生懸命に動

いている姿は、とても素晴らしく、また、ほ

ほえましく感じました。私も、子どもたちの

姿勢に学び、今後 

の活動を『がんば 

ろう！』と思いま 

した。 

ドッヂビー体験を担当して 推進委員 西尾 洋次          

推進委員 山田 博  
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リングスローを担当して            推進委員 中島 義智  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体 験 種 目 名 人数（人） 

ストライクアウト ７１ 

カローリング ５４ 

ミニテニス ３７ 

ラダーゲッター ２９ 

ディスゲッター ２９ 

バッゴー ２８ 

カプラ（レクリエーションで遊ぼう） ２６ 

ユニホッケー １８ 

ボッチャ １２ 

リングスロー １１ 

 

このほかに、スポーツチャンバラ体験やスポーツ吹矢体験が楽しかったという意見もありました。 

３名にてリングスロー３セットを担当する予定でしたが、当日はあい

にくの雨天のため運動広場が使用不可で屋外種目は中止となり、担当者

は５名に増員になりました。また、手伝いのスポーツ少年団の多大の行

動力がなければ順調な進行もなかったと思います。 

 リングを３投するのですが、合格印をもらうのに必死な子、あるいは

淡々と投げる子など様々でした。意外と大人の不合格が目につき、仕事

に追われて運動バランスが戻らなかったせいなのかと思われました。 

３投の使用時間は僅かですので、早い進行で長い 

列が出来ることなく、後半は手すきの状態でした。 

長い行列のところもあったので、次年度から３セッ 

トから２セットに減らし、行列の分散を図った方が 

よいと思いました。 

広報部では、「レクスポチャレンジ」「レクリエーションで

遊ぼう」に参加された子どもから大人まで、約 150 名の方に

「楽しかった体験を２つ教えてください」というアンケート

を取りました。 
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味美 小崎 里美 勝川 霜 恭子 松山 山田 昇市 中央台 落合 義之 

岩成台西 中川 敏明 

 

 

 

 

初めまして。今年度より

新たにスポーツ推進委員の

仲間入りをさせていただき

ました、小崎 里美です。

若い頃は広く浅くいろいろ

なスポーツを経験しました

が、近年はすっかり遠ざか

り、身体の衰えが気になる

日々ですが、精一杯がんば

ります。 

よろしくお願いします。 

先日の研修会で、カロ

ーリングなどのレクリエ

ーションスポーツを初め

て体験し、とても新鮮で

楽しむことが出来まし

た。 

 より多くの方々にスポ

ーツを身近に感じ楽しん

でいただけるように、活

動していきたいと思いま

す。よろしくお願いしま

す。 

八幡 佐藤 三保子 

 いくつになっても、新しいことに

挑戦することは、心ワクワクするこ

とではありませんか。４月から関田

Ｇ・Ｇ・Ｃに入りました。 

そして今年からスポーツ推進委員

になりました。仕事の内容はよく分

かっていませんが、以前から地域の

スポーツやイベントのお手伝いがで

きたらいいなぁと思っていました。

意欲はいっぱいありますが、年とと

もにあちこちが痛く心配もしており

ます。しかし、やりたいと思ってい

た仕事なので頑張ります。 

 元々、運動することは好きな

方で、週に４～５回は体を動か

しています。「ヴィンテージ８’

s交流大会」（60歳以上の部バレ

ーボール大会）に毎年参加して

います。目標を持って運動（練

習）することは、大きな励みに

なり、健康に非常にプラスにな

ると思います。 

 頑張って務めていきたいと思

います。 

どうぞよろしくお願いしま

す。 

 今年度より、スポーツ推進委員

として皆様と一緒に活動させてい

ただくことになりました佐藤三保

子です。微力ではありますが、一

人でも多くの方に、スポーツの楽

しさに触れていただき、笑顔にで

きればと思っております。このよ

うな活動の機会をいただいたご縁

に感謝しております。 

 先輩方の足を引っ張らないよ

う、お役に立てるよう努めますの

で、どうぞよろしくお願いします。 

篠木 加藤 睦子 

 昨年、前任者からスポーツ

推進委員の依頼があり、お引

き受けしました中央台小学

校区の落合です。学校を卒業

して 38年、春日井市の消防

に勤めさせていただき以後

スポーツにはまったく縁が

なかった自分ですが、皆さん

の足手まといにならないよ

う、一生懸命務めさせていた

だきますので、よろしくお願

いします。 

 この度、お世話になりま

す稲口町の山田昇市です。

スポーツしていない歴？

年、推進委員になることで

スポーツに参加する機会

をいただきました。スポー

ツ推進委員としてお役に

立てるよう、先ずは行事に

参加・体験することで理解

し努めて参ります。どうぞ

よろしくお願いいたしま

す。 


